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Resumo:
aposta jogos esportivos : Junte-se à revolução das apostas em condlight.com.br! Registre-
se agora e descubra oportunidades de apostas inigualáveis! 
contente:
Betyetu is one of the best online sportsabook sites in Kenya, Uganda. Tanzania de
and Mozambique that focuses on soccer  Overother eSPort
roleta de aposta online
A modalidade de Vaquejada tem muito o que comemorar neste início de 2023, afinal, 2022
marcou a parceria da Associação  Brasileira de Vaquejada (ABVAQ) com a Associação Brasileira
de Criadores de Cavalo Quarto de Milha (ABQM) que promoveu o aumento  do número de provas
oficializadas, e estas credenciadas pela ABVAQ.
Segundo o presidente da ABVAQ Pauluca Moura, além dessa parceria muito  importante para a
associação, a mesma trabalhou arduamente para que fomentasse o número de Vaquejadas
legais, competições que seguem todas  as regras de bem-estar animal.
O portal Cavalus realizou uma entrevistas exclusiva com o presidente Moura, confira.
1 – Como foi o  ano de 2022 para a modalidade?
Pauluca Moura: Após um longo período em pandemia, o ano de 2022 apresentou um cenário  de
recuperação, com a realização de grandes eventos, inclusive, com premiações jamais vista na
história da vaquejada.
Vários eventos com premiações  acima de 200 mil reais, alguns chegando até 1 milhão de reais.
Isso mostra a força da vaquejada.
2 – Quem foram  os destaques?
Pauluca Moura: Para ser justo, tivemos vários destaques no ano de 2022, se fossemos nominar
aqui, teríamos que escrever  várias páginas.
Contudo, podemos citar como destaque os vaqueiros Zé Barreto e Dheovane Almeida.
Ambos, apesar de jovens, mostraram ser grandes competidores,  elevando o nomes dos animais
que apresentaram no ano de 2022.
3 – Alguma conquista importante/quebra de recorde em 2022 que  merece destaque?
Pauluca Moura: Acredito que a vaqueira Jenniffer Emmanuellen, que atingiu a maior pontuação
no Ranking ABVAQ 2022, com 1440  pontos (com a dobra de sócio), para mim foi a quebra de
recorde.
Demonstrando, ainda, que a presença feminina está cada  vez mais sólida e forte na nossa
vaquejada.
4 – E os números de inscritos, houve aumento? Como ficou?
Pauluca Moura: No  ano de 2022 tivemos aumento no número de sócios.
Contudo, ainda estamos abaixo do nosso objetivo.
Para 2023, estamos com uma proposta  diferenciada.
Vamos buscar atingir ao menos 1000 sócios na categoria competidor.
5- Quanto as provas, houve aumento da procura? Quantos eventos oficializados  foram
realizados?
Pauluca Moura: Tivemos um crescimento considerável.
No ano de 2022 chancelamos mais de 272 corridas.
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O número ainda é baixo levando  em consideração o universo da vaquejada.
Mas, nosso trabalho de conscientização continua.
Cabe aos competidores e a todos que vivem, direta ou  indiretamente, da vaquejada buscar
competir apenas nos eventos chancelados.
As corridas clandestinas, ou seja, as que não são chanceladas, não cumprem  regra,
principalmente em relação ao bem-estar animal, o que pode prejudicar a vaquejada como um
todo.
6- Quais foram os principais  eventos do ano e seus respectivos destaques?
Pauluca Moura: Todos os eventos chancelados são importantes, pois, mantém vivo o nosso
esporte,  dentro da legalidade, gerando renda para milhares de pessoas, além de movimentar
toda a economia na região onde são realizados.
Como  destaque, podemos citar o Potro do Futuro ABQM 2022, evento com chancela ABVAQ,
com recorde em número de inscrições e  premiação.
7- E quanto movimentou, aproximadamente, financeiramente?
Pauluca Moura: Essa questão de movimentação financeira é complicada você estimar, porque,
existem as receitas  diretas com o evento e as indiretas.
Você sabe que a economia da cidade onde é realizado um determinado evento melhora  muito
nos dias em que estão sendo realizada a vaquejada: os hotéis e pousadas ficam lotados;
restaurantes, supermercados, padarias, postos  de combustíveis, etc.
Só em relação ao número de senhas e valores de premiações nas vaquejadas chanceladas,
chegamos a números impressionantes.
Nas  272 vaquejadas chanceladas, foram realizadas mais de 135 mil senhas, com premiações
que ultrapassaram 22 milhões de reais.
Imagine se para  cada senha, de acordo com o RGV, você tem que ter 0,6 bois.
A quantidade mínima de bois utilizados nesses eventos  chancelados foi de mais de 81 mil bois.
Se você computar o valor de aluguel por boi de R$ 250,00 (duzentos  e cinquenta reais) por boi,
você chega a números superiores a 20 milhões.
Isso fora frete e combustível para transportar o  gado, alimentação e mão-de-obra envolvida no
manejo e trato dos animais.
Veja que os números são impressionantes.
8- Diante da pausa pela  pandemia, como ficou a evolução da modalidade?
Pauluca Moura: Os animais/competidores, este ano, estão melhores? A vaquejada já é grande.
Mas, temos  que crescer o número de corridas chanceladas, que observam as determinações
legais.
Em relação aos animais, cada vez mais o nível  dos animais aumenta.
Os haras investem pesado em genética voltada para vaquejada, com destaque para os animais
da raça Quarto de  Milha.
9- Firmaram alguma parceria social que foi trabalhada?
Pauluca Moura: A ABVAQ, juntamente com a ABQM, realizou algumas parcerias sociais.
Como exemplo  citamos o Hospital do Amor, localizado na cidade de Lagarto/SE.
Outra parceria, também junto com a ABQM, foi e entrega de  animais para vários institutos de
equoterapia.
10- Quais são as expectativas para 2023npara a Vaquejada?
Pauluca Moura: Tenho fé em Deus que  o ano de 2023 será muito importante para vaquejada,
com grandes conquistas.
Todos devem ter consciência da necessidade de observarmos as  normas legais, realizando
eventos chancelados, principalmente no que diz respeito ao bem-estar dos animais.
Em relação ao Ranking ABVAQ 2023 e  Copa ABVAQ 2023, aumentamos a premiação, já
estando garantido o mínimo de R$ 400.
000,00 (quatrocentos mil reais).
Além da premiação que  oferecemos aos melhores profissionais do ano ABVAQ.
Vamos trabalhar para atingirmos a meta de 1000 sócias e ao menos 350 corridas  chanceladas.
Por Camila Pedroso .Redação Cavalus



Fotos: Divulgação ABVAQ / Portal Vaquejada / Junior Rodrigues & PN Fotografias
Leia mais notícias sobre Vaquejada  aqui.
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BetUS é uma empresa de apostas online, apostas esportivas e entretenimento legalmente em
aposta jogos esportivos operação.,licenciado na América Central, nas Antilhas Holandesas e na
Ilha de Mwali. Orgu-nos de ser o casino online favorito da América, apostas esportivas e site de
corridas de cavalos com rapidez. Pagamentos.

A BetUS oferece os pagamentos mais rápidos e seguros do setor, também oferecemos várias
opções para retirar seus pagamentos. fundos fundos financeiros fundos. Você pode solicitar
pagamentos diretamente em aposta jogos esportivos nosso site ou entrando em aposta jogos
esportivos contato com um gerente de conta gratuito pelo telefone 1-888-51 BETUS. (23887)..
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